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Jaume Grau, portavoz del grupo municipal de CiU

«PSC y ERC han hecho
de Palautordera un pueblo

de mentlra«
JORDIPURTÍ

J
aume Grau i Xena tie
ne 49 años de edad y

ocupa el cargo de porta
voz del Grupo Municipal
de CiU en Santa Maria

de Palautordera que, en la
actual legislatura, perdió las
elecciones tras ocho años de
mandato de Joan Soler. Ya

había ocupado el cargo de

concejal en el período 1983-

1987, también en la oposi
ción. Dice que ha aprendido
de los errores de la última

campaña y está dispuesto a

vencer en las municipales del

próximo año, ya que la
asamblea de militantes cele
brada el día 24 de Mayo lo
ha nombrado de nuevo can

didato. En esta entrevista cri

tica con dureza al bipartito
PSC - ERC que ostenta el po
der en este municipio del
Baix Montseny.

P- Los resultados de las
últimas elecciones obliga
ron a un gobierno de pac
tos. Finalmente pactaron
socialistas y republicanos

R- Este pacto de entrada es

muy costoso para el munici

pio porque ello representó
una dedicación exclusiva de
un concejal de ERC que, por
sí solo, no tiene ninguna jus
tificación posible. Por otra

parte entendemos que ERC

no ha sabido jugar bien sus

cartas de poder que les da el

pacto. Por ejemplo, en el

presupuesto para este año ha
habido recortes importantes
de las concejalías republica
nas. También hay que decir

que el alcalde del PSC, Joan

Mayneris, ha ejercido lo que
se conoce por el abrazo del
oso. Les está destruyendo
cuando ERC tenía todo el po
der. Ni unos ni otros inciden

en la política municipal yes
to no lo denunciamos ahora,
sino que lo venimos diciendo
desde el primer día de legis
latura. Hace gracia oír al al
calde cuando explica lo mal

que hacen las cosas los repu
blicanos.

P- Hemos superado más
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de la mitad de la legislatu
ra. ¿Cómo se podría defi
nir la política de Santa

Maria de Palautordera?
R - ¿Política? ¿ Q ué políti

ca? No ha hay política de

ningún tipo y si algo ha habi
do ha sido la de "anti". El go
bierno PSC - ERC está falto

de proyecto político, sola
mente han sabido acabar

aquello que CiU ya había

empezado en la anterior le

gislatura.
P- Entonces, según usted

¿qué es lo que se debería
hacer?

R- Sobre todo que tomaran

conciencia de municipio e

ilusionar a los vecinos. Con

ciencia de que están gober
nando un municipio y esto

no lo han hecho. Tienen que
conocer la realidad de donde
viven y saber conectar con

sus habitantes. Han hecho un

pueblo de mentira y de foto

grafía, pero hace falta pre
sentar propuestas nuevas y

que no nos pongan tantos

palos en las ruedas cuando
les sugerimos iniciativas.

Santa Maria de Palautordera
no se merece tener un go-

PALOS
Hace falta presentar pro
puestas nuevas y que no

nos pongan tantos palos
en las ruedas cuando les

sugerimos iniciativas

bierno tan decaído y más si
tenemos en cuenta que este

año se ha pasado de un pre
supuesto de 784 a 1.300 mi

llones de pesetas.
P- ¿Desde la oposición

como se ha vivido el con

flicto de la Avinguda de la
Pau?

R- Lo hemos visto, inicial

mente, como una dependen
cia del Ayuntamiento de San

ta Maria de Palautordera ha
cia el de Sant Celoni.
Cuando Joan Mayneris ha
visto las orejas al lobo ya era

tarde y vino todo el conflicto.

Luego ha faltado diálogo co

herente entre dos ayunta
mientos gobernados por dos
alcaldes socialistas.

P- ¿Por qué están en

contra de la construcción

del nuevo centro cultural?

R- Porque consideramos

que el proyeto no se ajusta a

las necesidades de los ciuda

danos. Si finalmente se cons

truye va a contribuir, por su

ubicación, a desplazar el cen

tro del municipio y la heren

cia que dejará el gobierno ac

tual será de un edificio que
no responde a las necesida
des que habrá costado 277

millones de pesetas y que
120 millones se deberán pa

gar mediante crédito a veinte

años. Decimos que no se

ajusta porque será pequeño
para los actos de Fiesta Ma

yor y excesivamente grande
para su uso diario y difícil
mente podrá ser legalizado
como teatro por la falta de

bajoescenario y un telón cor

tafuegos.

En el 2003 volverá a optar a la alcaldía

Y a que usted será el próximo can

didato ¿qué deberá hacer CiU pa
ra ganar las próximas elecciones?

R- En este momento no puedo decir
con exactitud cuál será el programa elec
toral de CiU, aunque lo tenemos en men

te y ya hemos empezado a trabajar sobre

una base. Sí que puedo decir que hemos

aprendido de los errores de la anterior

campaña. Ahora tenemos margen de

tiempo para elaborar una buena estrate-

gia, también nos encontramos con que el

sector del Temple, al ser de nueva urba

nización, votaba por primera vez y des

conocíamos qué resultados podrían obte
nerse y también debemos ser más modes
tos porque hace tres años pecamos de un

excesivo optimismo. Nuestro trabajo
también pasará por recuperar el voto

convergente, porque Santa Maria de Pa

lautordera es mayoritariamente conver

gente.
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